

Exportaciones no cobre registran fuerte alza: más de 600 productos y servicios alcanzan valor máximo

El intercambio comercial de Chile alcanzó los US\$ 167.980 millones en los primeros once meses de 2021, registrando un crecimiento de 41% respecto de igual periodo de 2020, de acuerdo con el informe elaborado por la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (SUBREI) con cifras del Banco Central.

Las exportaciones registraron a noviembre operaciones por US\$ 85.668 millones y superan en 30% a los envíos del mismo periodo del año pasado.

Anuncio Patrocinado

Las importaciones por su parte contabilizaron operaciones por US\$ 82.312 millones a noviembre de este año. Esto significa un alza de 55% frente a igual periodo de 2020.

El cobre continúa encabezando el auge de las exportaciones chilenas, con envíos que alcanzaron los US\$ 48.510 millones. El valor alcanzado significa un alza del 43% frente a 2020.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, las exportaciones no cobre registraron una fuerte alza y superaron los niveles prepandemia al alcanzar los US\$ 37.159 millones. Esto significa un aumento del 16% frente a igual periodo del 2020.

Es importante destacar que más de 630 productos y servicios diferentes marcan en los primeros once meses de 2021 un valor récord en sus ventas al exterior. Entre estos destacan hierro, cerezas frescas, filetes de salmón, carbonatos de litio, molduras de madera, plata, mejillones, jurel, carne de ave, nueces, avellanas, tocino, frutillas congeladas, vinos variedades Carmenère, Cabernet Sauvignon, Sauvignon blanc y Pinot Blanc, arándanos frescos, puertas de madera, carne de cerdo, inulina, pulpa de tomate, semillas de zanahoria, manjar, limas frescas, boldo, castañas, galletas, peonías, langostas, medicamentos, robots industriales, caquis, corteza de quillay, pantalones y lentes de sol.

En la misma línea, y a solo un mes del cierre del año 2021, las exportaciones de productos orgánicos alcanzan su valor más alto, ascendiendo a los US\$ 304 millones, con un alza del 10% frente a los once primeros meses del 2020.

Además, en los once primeros meses de 2021 las exportaciones de servicios suman US\$ 1.235 millones, anotando un alza del 30% frente a igual periodo del 2020, esta cifra es ya un 15% superior a todo lo exportado en 2020 (US\$ 1.075 millones). El alza en la exportación de servicios está liderada por las TICs que acumulan ventas al exterior por US\$ 474 millones monto que refleja un alza de US\$ 212 millones con respecto a igual período de 2020.

El Subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales Rodrigo Yáñez sostuvo que “es fundamental la red de 30 acuerdos comerciales en la internacionalización y diversificación de nuestros productos que hoy cuentan con un mercado ampliado de más de 5.000 millones de consumidores. En este periodo 95% de nuestros envíos se dirigieron a países con los que Chile tiene Tratados de Libre Comercio (TLCs). Es por ello por lo que seguimos trabajando en la modernización de los TLCs para mejorar las condiciones de acceso de nuestros productos a los diferentes mercados”.

## Importaciones

Las importaciones por su parte continúan exhibiendo una acelerada recuperación frente a 2020, las tres grandes categorías anotaron los valores más altos desde que existe registro, con alzas de dos dígitos en sus valores, los bienes de consumo suman US\$ 24.920 millones con un alza del 71% frente a 2020, los bienes intermedios registraron US\$ 40.921 millones con un incremento del 53%, por último, los bienes de capital contabilizaron US\$ 16.471 millones, con un crecimiento del 40%.

En los once primeros meses de 2021, más de 2.050 productos han registrado valores récord en sus internaciones al país. Entre ellos destacan teléfonos celulares, automóviles, maquinarias, camionetas, computadores, televisores, vacunas, carne de bovinos,

Exportaciones no cobre registran fuerte alza: más de 600 productos y servicios alcanzan valor máximo

medicamentos, tractores, reactivos pcr, tablets, furgones, cervezas, convertidores eléctricos, auriculares, máquinas para la limpieza y clasificación de frutas, concentrados de proteínas, bicicletas, cremas para la piel, refrigeradores y congeladores, baldosas, taladros, videocámaras, sofás, cortinas y visillos.

y tú, ¿qué opinas?